

PlantaDoce.

Público

Europa da carpetazo a la investigación de la subasta de fármacos en Andalucía

El Parlamento Europeo cierra la investigación que había llegado hasta la institución comunitaria a partir de una denuncia de la Asociación de Farmacéuticos de Andalucía (Afaran).

PlantaDoce
25 abr 2018 - 12:00

Europa da carpetazo al sistema de subastas de fármacos en Andalucía. El Parlamento Europeo ha decidido cerrar la investigación que había llegado hasta la institución comunitaria a través de la denuncia de la Asociación de Farmacéuticos de Andalucía (Afaran).

Exactamente, **15 eurodiputados de esta comisión parlamentaria han preferido cerrar el caso**, mientras que otros diez se han mostrado partidarios a mantener abierta la petición. El PSOE e Izquierda Unida han defendido el sistema de subastas de medicamentos de la Junta de Andalucía, mientras que los representantes del PP han criticado duramente la medida.

El Ejecutivo comunitario admitió a trámite investigar las subastas de fármacos en enero, el sistema por el que el Servicio Andaluz de Salud (SAS) adjudica a los laboratorios el suministro de medicamentos que financia.

Desde la asociación de farmacéuticos defendían que el sistema de subastas de medicamentos en Andalucía es una fuente de problemas y que está “plagado de irregularidades”. Según Afaran, el sistema repercute “negativamente en los pacientes al proporcionarles fármacos de baja calidad, a lo que se une los problemas de desabastecimiento frecuentes”.